

Fecha 03.11.2009	Sección Nacional	Página pp
-----------------------------------	-----------------------------------	----------------------------

LA ESQUINA

Es siempre la misma historia, ahora con las inundaciones. La falta de mantenimiento de la infraestructura deriva en problemas graves cuando llega la contingencia. Y tras la incuria, la práctica común de achacarle a otra persona, otra administración u otra cosa las responsabilidades. El caso es lavarse las manos. Estos detalles, mucho más que el ingreso promedio, son lo que nos separa de los países desarrollados.

